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Сургутянин Сергей Турышев завершил финал Кубка России (предолимпийские
тестовые соревнования) в Сочи «бронзой» скиатлона на 30 км . Впечатлениями от
гонки и планами на будущее он поделился с сайтом ФЛГ ХМАО.

      

- Сергей, доволен ли ты третьим местом, занятым в скиатлоне?
- С одной стороны, доволен. С другой стороны, нет. На финише споткнулся, потерял
разгон и не смог побороться за первое место.

  

- Какой тактики придерживался на гонку?
- Сегодня были тяжелые погодные условия. Поэтому не хотелось лезть вперед, чтобы не
торить лыжню. Таким образом удалось сэкономить немало сил.

  

- А из-за чего споткнулся?
- Может быть, усталость... Так получилось, что палка под лыжу попала, и я побоялся,
что вообще сломаю палку. Посмотрел, все ли нормально. Иначе бы потом могло
произойти уже настоящее падение. К сожалению, из-за этого финишный рывок был
потерян.

  

- Начали гонку в снег. Закончили в туман. Как-то погода повлияла на ход гонки?
- Я не скажу, что как-то сильно это повлияло на ход гонки. Во всяком случае, с лыжами
проблем не было – спасибо смазчикам.
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- Как тебе олимпийская трасса?
- Довольно-таки комфортная, рабочая трасса. В горах... К концу гонки сильно устаешь.
И если нет сил, если нет хорошего состояния, то, наверное, будет очень сложно
показать хороший результат.

  

- Какого числа ты приехал в Сочи?
- 17 февраля.

  

- Удалось акклиматизироваться? Просто говорят, что в южных горах гораздо
сложнее адаптироваться, нежели в северных.
- Нет, мне не удалось полностью акклиматизироваться. Все-таки еще бы побыть здесь
дней пять-шесть, то, думаю, чувствовал бы себя лучше. Да, высота ощущается здесь
несколько по-другому, чем в других местах. К примеру, в Тоблахе почти такая же
высота, но здесь мне бежалось гораздо сложнее.

  

- Какие твои ближайшие планы?
- Съездить домой, повидаться с женой, дочкой. А потом съездить на небольшой сбор в
Сыктывкар. Затем – на финал Кубка мира в Фалун (Швеция). Хочу хорошо выступить.
Хочу закрепить свои позиции. В общем зачете Кубка мира сейчас я иду на 23-м месте, а
в дистанционном зачете – на 15-м. Понятно, что до Фалуна меня еще могут пододвинуть.
Так что хочу по итогам Кубка мира попасть как в «дистанции», так и в общем зачете
Кубка мира в двадцатку сильнейших.

  

Официальные протоколы всех гонок финала Кубка России вы можете найти на нашем
сайте в разделе " Протоколы соревнований ".
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